



多田小学校通信

# 多田の里 だより



令和4年8月29日号 ミマモルメ配信

## 今後の予定について

8月29日現在 各学年の予定は学年だよりをご覧ください

## 「2学期」

気がつけば、長いようで短い夏休みが終わりました。子どもたちはどんな日々を過ごしていたでしょう。元気に遊んだ、いやな宿題頑張った、旅行に行ったなどコロナ禍前に近いことができた人もいでしょう。一方でどこも行けなかった、家族で大変でしたという場合もあったのではないのでしょうか。昨年とも違う、なかなか難しい夏休みだったのではと想像しています。多田小学校の教職員も同様の時間を過ごしなが、2学期をどう進めていくか社会情勢も見つめながら考える日々でした。

今日の始業式は放送で行いました。全員が体育館に集まれない状況が続いています。でも、登校してくる子どもたちの姿は、学校という場を学校らしくしてくれます。静かな学校が、今日から一気に賑やかな場所になりました。これから始まる2学期、子どもたちと教職員とご家庭といろいろ話しながら過ごしていきたいと思います。2学期もよろしくお祈いします。

## 「夏休みの学習」



夏休み中は、子どもたちがほとんど学校にいません。その間にもいろいろな出来事が起きています。例えば学校のとあるところにこんなきれいな花が咲いていました。花壇に植えられたものではありません。野生の植物です。この数年いろいろなところで目にするようになったきれいな花です。『シンテッポウユリ』というそうですが、「生態系被害防止外来種リスト」に含まれています。子どもたちがこんなことに気づいたら、日記

や自由研究の材料になったかもしれません。「なんだこれ？」という好奇心を育てていきたいと思ひます。子どもたちの目線は大人とは異なり、地面がすぐそこにあります。大人には見えない情報を得て、次から次へと新しいことを吸収していきます。私たち大人もそんな時代がありました。地面の『アリ』『ダンゴムシ』、地中の『ミミズ』『オケラ』など手に取って遊んでいました。あれは学習だったのかもしれない。



### 着任の先生の紹介



## 行事について

7月から全国的にコロナウィルス感染者が急増し、夏休み中もその報道が続いています。学校では引き続き感染対策を行いながら、2学期の学校教育を継続していく予定です。コロナ禍以降その時々状況に合わせて対策を講じてきましたが、今後もその対応が続くと考えています。2学期の行事については、下記のとおり準備を進めていきますが、変更等の場合には、その都度お知らせしますので、ご協力をお願いします。

9/9(金)10(土)6年修学旅行(広島) 9/20(水)~23(金)5年自然学校(校内、丹波少年自然の家)

9/27(火)1年校外学習(五月山動物園)